



チーム佐川

監督メッセージ

No.69

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

「おかしの家 Repos」

9月4日、尾川地区におかしの家 Repos(ルポ)がオープンしました。平成3年尾川生まれの尾川育ちの「山崎太貴くん」が、専門学校で学び、県外での修行を経て、佐川町尾川にUターンし、素敵なお店を開いてくれました。修行してきたお店の一つ、高松市にある「ルーヴ」は全国的に有名なお店で、「お客様の変わらない笑顔のために、変わり続ける。」を大切に、長い歴史をベースに進化する店を目指しているそうです。山崎君の笑顔も、お母さんの笑顔もとても素敵で、優しさがお菓子の味に表れているのではないかと思

いました。お薦めは、ドーナツやレモンケーキ等の焼き菓子だと教えてくれました。とても美味しかったです。その他、大好物のシュークリームやチョコレートのケーキも食べましたが、どれも美味しかったです。あまり、甘いものを食べない私ではありますが、日本茶やコーヒーを飲みながら食べるお菓子は最高の癒しで、自然と笑顔になりました。お店から眺める田んぼの風景も、とても心が癒されます。是非、太貴君の笑顔を見に行ってみて下さい。私のお薦めです。

※お店の住所：佐川町本郷耕 2199-4

チーム佐川 監督 堀見和道（町長）

〇月〇日 晴れ 晴
堀見和道